



Jungmeister 2011 – Landkreis Miesbach

JUNGE HANDWERKSMEISTER



Abschlussfeier der Absolventen

Landkreis – Mit Erfolg haben 14 junge Handwerker aus dem Landkreis Miesbach ein lernintensives Jahr hinter sich gebracht. Sie waren unter den 325 Absolventen, die ihre Meisterbriefe in den Meisterschulen am Münchner Ostbahnhof erhielten. Schulleiter Georg Junior gratulierte: „Sie haben bewiesen, dass man durch Engagement, Fleiß und Ausdauer hohe Anforderungen bewältigen kann.“ Die Obermeister der Handwerksinnungen beglückwünschten sie ebenso. Die Festrede hielt Franz-Xaver Peteranerl, Vizepräsident der Handwerkskammer München und Oberbayern. Die Absolventen kamen aus den Bereichen Elektrotechnik, Friseur, Feinwerktechnik, Friseur, Feinwerkmechanik, Informationstechnik, Installation, Landmaschinentechnik, Metallbau und Zahntechnik.

ks

FOTOS: KN

Stolze Meister: (v.l.) Die beiden Elektriker Korbinian Wieland (Fischbachau) und Ludwig Beilhack (Otterfing), Landmaschinenmechaniker Stefan Schmid (Kreuth) und Josef Jack (Wackerskirchen), ebenso Landmaschinemechaniker, sowie Elektriker Florian Müller aus Weyarn.



In Feierlaune:

(v.l.) Feinwerkmechaniker Maximilian Eck (Fischbachau), Installateur Gerhard Schiller (Miesbach), Feinwerkmechaniker Stefan Sedlmeier (Miesbach), Friseurin Julia Thalmann (Holzkirchen), die Metallbauer Christian Eisenreich (Irschenberg) und Benedikt Öckler (Holzkirchen), Friseurin Nadja Hoyer (Hausham), Metallbauer Bernhard Klaus (Valley) sowie Friseurin Elisabeth Häsch (Valley).